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吉川小学校 新たなスタートを迎えて（26） 
 

 

 向寒の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日

頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。 

 さて、１０月２９日（土）に本校の第１回運動会を開催しました。４小学校が

統合して初めての運動会となりました。新型コロナウイルス感染症対策や時差来

校にご理解ご協力をいただきありがとうございました。子ども達にとって良い経

験になり、思い出となる学校行事になったと感じています。今後は次年度に向け

た準備を中学校と共に進めていきたいと思います。 

 引き続き、東吉川小学校と吉川小学校の統合初年度ですので、学校での様子や

保護者にお願いしたい事等をお伝えする方法として、本文書をお渡ししています。

お読みいただく時間を作っていただき、ご確認をお願いします。 

 なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も

確認いただけます。必要に応じてご利用ください。 

☆学校ＨＰ（ホームページ）アドレス http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/ 

☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続 

（１） 第１回運動会 

１０月２９日（土）に吉川中学校で本校の第１回運動会を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会式の様子         フレ！フレ！フラッグ！！（３・４年生） 
  



【児童の感想】 

〇 よかわ小学校にいって、はじめてよかわ小学校でうんどうかいをしたし、楽

しかったし、よかったです。みんなでうんどうかいができてよかったです。 

（２年生） 

〇 ぼくが運動会でがんばったのは、フレフレフラッグとときょうそうとつな引

きです。とくにがんばったのはフレフレフラッグのまちがえやすいところをが

んばりました。おうちの方が、「すごい。」とほめてくれたので、ぼくはうれ

しくなってかんどうしてしまいました。またがんばりたいです。  （３年生） 

〇 フラッグは、最初緊張すると思っていたけど、そこまで緊張せずキレッキレ

のダンスが踊れたと思います。運動会は楽しかったです。次の運動会が楽しみ

です。                           （４年生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴールを目指してＧＯ！ＧＯ！ＧＯ！（１・２年生）   ロープスキッピング～Ｈａｂｉｔ～（５・６年生） 

 

【児童の感想】 

〇 29日の運動会、ぼくは不安でした。特になわとびで、ひっかかったりするか

もしれないと思ったからです。本番では何回かひっかかったけれど、上手に入

り直せたりできました。二人技もノーミスできれいにできてうれしかったし、

全力でできました。 

  午後の中学校のも見て、中学生もロープスキッピングをしていて、むずかし

い技をしていたからすごいと思いました。行進でみんなとてもきれいにそろっ

ていたからみならいたいです。                （６年生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



仲間を信じてひっぱれ！全校綱引き 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    みんなにサチアレ！！（１・２年生） 

【児童の感想】 

〇 （つなひきで）１回せんの時、力をいつもよりひっぱってたえるときはがん

ばってたえました。「オーエス」のことばを大きな声で言ったからか分からな

いけど、はじめてかててうれしかったです。           （２年生） 

〇 運動会は予行よりも真剣にやりました。フラッグは少し緊張したけど、上手

くできました。綱引きはどちらも負けて悔しかったです。でも頑張りました。

結果は最下位だったけど、自分の力と仲間の力を合わせて頑張りました。 

                               （４年生） 

〇 私は今日の運動会で思ったことは、何といっても仕事の多さです。低学年の

時は応援しながら休んでいたけど、係の仕事が増えたり旗を持つ人になったり

と、常にプログラムを持っていないといけなくなって大変でした。 

  そして、この運動会の開催を手伝ってくれた中学校の先生方や生徒会の皆さ

ん、みんなをまとめてくれた小学校の先生方にお礼を言いたいです。団長の人

たちもすごく尊敬しました。決意の言葉や応援コールでも大きな声を出してい

て、「すごいなぁ。」と思いました。              （６年生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新吉川音頭（全校生 保護者 中学校生徒会等）】 

  

  



保護者だけでなく、来校いただいた祖父母の皆様にも参加いただき皆で踊る事

ができました。今年度から本校に勤務している教職員が「あんなに多くの方が一

緒に踊ってくださって驚きました。」と話していました。改めまして、皆様のご

理解・ご協力に感謝致します。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会式 児童代表あいさつ      閉会式 ＰＴＡ会長あいさつ 参加賞贈呈 

 

【児童代表挨拶】 

皆さん、今日の運動会はどうでしたか。一年生は初めての運動会、六年生は小

学校生活最後の運動会、思い出に残る一日にできたでしょうか。 

私は、５、６年のロープスキッピングを一番頑張りました。最初は二人ペアで

とぶことやリズムに合わせて踊るのが難しく自分のことで精一杯でした。でも今

日５、６年全員がそろってとてもきれいに演技することができました。私は一人

一人の力は小さくてもみんなの心が一つになればとても大きな力になることを

知りました。 

これで運動会は終わりですが、全力で頑張ったことはいつまでも忘れられない

思い出になると思います。この経験を残りの小学校生活や中学校生活に生かして

いきたいです。 

最後になりましたが、今日の運動会のためにご協力くださった先生方や保護者

の皆様本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

【第１回運動会 まとめの会】 

 

１１月１日（火）に運動会のまとめの会

を行い、優勝した黄組の団長へ運動会の日

には渡せなかった表彰状を渡しました。 

また各組団の団長の言葉も全校生に伝え

ました。自主的に運動会の感想を発表する

児童が多くいて頼もしく感じました。 


